

Рачко Е. М., Максимович Д. А.
LES HERNIES COMME LA PROBLEME ACTUE IIIE
Научный руководитель канд. психол. наук, доц. Корнева З. Ф.
Кафедра иностранных языков
Белорусский государственный медицинский университет, г. Минск

Une hernie est en médecine la sortie d'un organe ou d'une partie d'un organe hors de la cavité qui le contient normalement, par un orifice naturel ou accidentel.

La médecine se développe très vite et les médecins trouvent de nouveaux méthodes de traitement, mais la statistique présente qu'aujourd'hui il y a beaucoup de cas de cette pathologie.

Chaque année on fait environ 500 000 opérations.

La notion d' hernie a été trouvé dans les manuscrits Hippocratiques ,d' Ibn Sina et d'autres auteurs .

Parmi les facteurs favorisants on peut citer: l'hyper-pression intra-abdominale,l'obésité, le travail de force, la bronchite chronique, l'asthme, l'adénome de la prostate, le tabagisme, la constipation, l'âge.

L'hernie abdominale peut avoir quelques types: hernie crurale, hernie discale, hernie diaphragmatique, hernie épigastrique, hernie fémorale, hernie hiatale, hernie incisionnelle, hernie inguinale, hernie lombaire, hernie obturatrice, hernie ombilicale, éventration, hernie paramédiane.

La notion d' hernie a été trouvé dans les manuscrits Hippocratiques ,d' Ibn Sina et d'autres auteurs .

Son traitement dépend du type de l'hernie et du patient. Dans certains cas, mais pas toujours, il peut être chirurgical.

Il y a deux types des operations. Ce sont laparotomie et laparoscopie, qui donnent de bons résultats.

Les complications après les opérations sont rares, très rares.

En analysant la situation dans le monde on peut faire les conclusions suivantes:

Le sujet étudié est actuel aujourd 'hui et sera actuel et les annéesàvenir.

Il faut chercher des vois alternatives du traitement, puisque comme Sakrat a dit « Aucune limite à la perfection ».